

Una navidad por África

El Coro JMJ, dirigido por Marina Makhmoutova y la Escolanía JMJ, dirigida por Enrique Martín, se unen a Harambee en un concierto que se celebrará en Madrid a las puertas de la Navidad.

11/12/2016

20 de diciembre a las 20:00 h.
Auditorio de la Fundación Mutua Madrileña, en el madrileño Paseo de la Castellana. La Orquesta Sinfónica y el Coro de la JMJ protagonizarán un

concierto con el que pretenden ayudar a mujeres embarazadas, escolares cameruneses, refugiadas de Sudán del Sur, etc.

La recaudación íntegra del concierto irá destinada a financiar los proyectos de Harambee en el África Subsahariana que esta ONG está impulsando en 2017:

Camerún: Dotar de material escolar y pedagógico al colegio público de Mogong.

Congo: Proyecto "Forfait Mamá" de atención a mujeres embarazadas y recién nacidos para reducir la altas tasas de mortalidad materno-infantil.

Etiopía: Formación profesional para jóvenes de la región de Tigray con el fin de frenar la emigración forzosa de los jóvenes de la zona.

Kenia: "Outreach Programme" programa interdisciplinar de

habilidades y rendimiento agropecuario para mujeres de las aldeas de Kuruwitu en la región de Kilifi. La mayoría de ellas refugiadas procedentes de Sudán del Sur.

Uganda: Capacitación agrícola de mujeres, pequeñas agricultoras, para que puedan alimentar a su familia y tener un medio de vida, en la región de Tororo.

Camerún, Congo, Costa de Marfil, Kenia y Nigeria: "Scholarship Programme" pretende conseguir becas para que niños y, sobre todo, niñas de las zonas más desfavorecidas de estos países puedan ir al colegio y tener la posibilidad de llegar a la universidad, y que las jóvenes puedan acceder a la formación profesional para conseguir un empleo digno.

La Orquesta Sinfónica y el Coro de la JMJ lo componen una serie de

instrumentistas y cantantes que quisieron poner su talento al servicio de la Jornada Mundial de la Juventud Madrid 2011. Desde entonces han continuado su actividad, realizando numerosos conciertos, de los que han grabado cinco discos, el último de ellos junto al Orfeón Donostiarra. En este momento el Coro cuenta con 100 voces y la Escolanía con más de 50 niños y niñas de entre 7 y 14 años.

Se podrán adquirir las entradas el día del concierto a la entrada del auditorio. También se pueden reservar entradas enviando un correo electrónico a info@harambee.es y abonarlas en la entrada del auditorio, donde estarán en un sobre con el nombre de la persona que las ha reservado.

Si desea colaborar con Harambee pero le resulta imposible ir al concierto, puede enviar el importe de la entrada, o el donativo que desee,

en <https://www.harambee.es/colabora/modos-de-donacion/>

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/concierto-navidad-africa-harambee/> (26/01/2026)